



El TSJ Galicia reconoce a trabajadora un cambio de turno para cuidar a sus padres

El **Tribunal Superior de Justicia de Galicia (TSJG)** ha declarado que una **trabajadora** de una escuela infantil de Ourense dependiente del Consorcio Gallego de Servicios de Igualdad y Bienestar tiene derecho a que le **ajusten el turno** de trabajo para que pueda encargarse del **cuidado de sus padres**.

La Sala subraya que, en el curso 2021-2022, después de **varios años** en los que desarrolló el **turno de mañana**, **se le estableció el de tarde, de 13 a 20 horas**, lo que aseguran que supuso “una importante alteración de la organización y coordinación que tenía establecida para llevar a cabo el **cuidado de su padre y de su madre**”, quienes precisan, por su estado de salud, asistencia o ayuda para actividades de la vida diaria, según consta en informes médicos y de los servicios sociales.

Además, el **hermano de la recurrente** tiene una **minusvalía del 65%**, por lo que no puede participar en el cuidado. Ahora, el Tribunal ha fallado que esta trabajadora tiene **derecho** a que su jornada sea en **horario de mañana**, de 9 a 16 horas, para poder **conciliar** y encargarse del cuidado de sus padres.

En su recurso, la trabajadora argumentaba que sus empleadores estaban actuando en **contra del artículo 34.8** del